

Gottesdienste zum Schulanfang

Von Iris Held
28. Aug. 2024



PASTORALRAUM - Der Beginn der Schulzeit in der Grund- oder weiterführenden Schule oder eines neuen Schuljahres wurde in vielen Gottesdiensten im Pastoralraum gefeiert.

In Bürstadt beispielsweise war ein Gottesdienst in der St. Peter Kirche für die neuen Fünftklässler der EKS. Iris Held und Johanna Gotzmann hatten mit Lehrern der Schule Texte und Lieder zum Thema "Das bunte Netz unserer Schulgemeinschaft" vorbereitet. Kinder, Eltern und Lehrer erhielten einen farbigen Faden , der für die Vielfalt der Menschen steht und diese Fäden wurden zu einem symbolischen Netz verbunden, was auf dem Foto zu sehen ist. Der Gottesdienst für die Erstklässler der Schillerschule stand unter dem Motto "Engel begleiten uns".